

■ Was war los im Waldidyll Paudritzsch

Herbstliches Basteln

Wenn die Tage wieder kürzer und dunkler werden, ist eine ideale Zeit, um es sich gemütlich zu machen und kreativ zu werden. Das dachte sich auch Vicky Behnisch, die unsere Senioren zum herbstlichen Bastelnachmittag einlud.

Entstanden sind wunderschöne Kränze aus Kastanien, Hagebutten und Eicheln.



Modenschau

Am 24. September kam die Firma Textilhandel Uhlig zu uns und stellte die neue Herbst-Winterkollektion vor. Zu erschwinglichen Preisen konnte hier Oberbekleidung und Wäsche gekauft werden. Ein besonderer Hingucker waren sicherlich die Bewohnerinnen und Bewohner, die sich heute auf dem Laufsteg als Model zeigten.



Eindrücke vom Herbstfest

Beste Stimmung fanden unsere Senioren beim diesjährigen Herbstfest am 1. Oktober. Musik-Tom sang Schlager und Volkslieder. Er begeisterte die Anwesenden mit Auftritten

als Heino und Andrea Berg. Es war eine ausgelassenen Stimmung an diesem Nachmittag in der Cafeteria des Waldidylls.

■ R. Pönisch

